

第二回実力テスト講評

夏休みが明けて早速、第二回実力テストが実施されました。夏休み中の学習の成果は発揮できましたか？

自分の進路が決まる日まで、どんどん日が迫ってきています。

「まだ8月やし…」 「入試までまだ時間あるから…」 など思っていると、あっという間にその日がやってきてしまいます。

3年になって多くのテストで大変だとは思いますが、これをきっかけに身を引き締めてもらえたらと思います。

今回テストが上手くいった人も、伸び悩んだ人も、各科目の先生からいただいた講評をしっかり読み、この先に向けてしっかりと活かしていきましょう。



★テスト講評

講 評	
国語	時間が足りず、解けるはずの問題までできなかった、という声が多かったように思います。テストが配られたら全体を見まわして、自分がすぐに解けそうな問題を探して、そこから解いていく練習をしてみましょう。時間配分を考えながら問題を解く練習もしてみてくださいね。また、古典の歴史的仮名遣いを現代仮名遣いに直す問題や、古典作品の作者や時代、文法問題、対義語を答える問題、比喻などの表現技法(漢字で書けるように!)についてはしっかりと復習をおきましょう。基本的な問題で確実に点を取れるようにしていきましょう。分からないことはいつでも質問しに来てくださいね!
社会	時間が足りなかった人が多かったです。特に「地理分野」の資料の読み取りに苦戦していました。入試の時に大切なのは「わかるところから解く=時間のかかりそうな問題は最後に解く」ことです。すべてとは言えませんが、「歴史分野」の問題は公立、私立を問わず、短い時間で解ける問題が多いです。今回のテストもそうでした。第3回の実力テストでは、自分の得意、不得意に合わせて解答してください!
数学	今回の結果で特に気になったのは、大問①、②です。途中式をミスしたのか、計算の方法がわからなかったのかを必ず自分で確認しておくこと。3年生になって次数が増えたり、√(ルート)がでてきたりと計算自体が複雑になってきているかもしれませんが、これはすべての問題の基礎になるので、第3回の実力テストでは全問正解できるようになっておきましょう。また、最頻値や平均値などの言葉の意味を忘れていた人は復習を忘れずに。

理科	今回の実力テストで前回よりも点数がほぼ変わらないかまたは上がった人は、この夏休みの期間、かなり努力(問題を数多くこなすなど)をしたのでしょよね。入試問題レベルは基本的な事項をきっちりとおさえて、数多くの問題練習をこなさないと対応できないものもあります。今回の結果をふまえて、基本事項の再確認をするとともに、結果が出るまで、あきらめずに数多くの問題練習を積んでください。また、自分の受験勉強に対する姿勢に甘さはなかったかしっかりと今の自分を直視して、これからの学習に生かしてください。あなたの努力は必ず実ります。後悔することがないように、あきらめずに全力で頑張りましょう。甘さがあった人も、今から頑張っても遅くはありません。いよいよラストスパートです。これからのあなたの頑張りに期待しています。
英語	1回目の実力テストに比べて点数が上がった人が多かったです。夏休みの頑張りが実った人もいましたね。すぐ結果が出なくても、結果が出るまで努力を続けていきましょう。思うように取れなかった人も、あきらめずに頑張りましょうね。入試も含めてテストは朝からあります。朝から集中して頭が働くように、生活リズムも整えながら、工夫して勉強するようにしましょう。テスト内の限られた時間の中で、どれだけ実力が出せるかが大切になってきます。普段から時間を計って問題を解く習慣をつけていこう!

体育大会の横断幕、制作スタートしています。

今月の30日予定されている体育大会の、クラス別の横断幕の制作がスタートしました。

各クラスから素晴らしいデザインが選び抜かれ、幕布への転写を終えました。色を塗れば更に良い出来に仕上がりそうです!どのクラスも最後までしっかり取り組んでくださいね。



～9月の予定～

- 9日(木) 生徒会専門委員会
- 14日(火) 体育大会学年練習①②
- 15日(水) 体育大会全体練習①
- 17日(金) 体育大会係別練習
- 21日(火) 体育大会全体練習②・係合同練習①
- 22日(水) 体育大会学年練習③④・係合同練習②
- 27日(月) 予行準備日
- 28日(火) 予行・応援リハーサル
- 29日(水) 大会準備
- 30日(木) 第43回体育大会

9月は体育大会の準備や練習が入ってきます。タオルや水分をしっかりと準備しておきましょう!